

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Cara meningkatkan produktivitas pedagang ikan di TPI Cempae Kota Parepare ialah yang pertama meningkatkan jumlah modal sebanyak-banyak baik dari hasil usaha maupun melalui peminjaman dari pihak lain seperti Bank Syariah karena dengan modal yang banyak maka akan berpotensi meraut keuntungan yang besar pula. Selain itu jenis usaha yang dikelola juga perlu beragam untuk dapat meningkatkan pendapatan pedagang ikan dan lama usaha juga sangat berpengaruh pada peningkatan produktivitas pedagang ikan sebab dengan lama usaha digeluti akan berpengaruh pada kesetiaan pelanggan dan pengalaman dalam mempertahankan dan mengembangkan usaha dagangan ikan mereka. Selain itu ada juga jam kerja dan peningkatan produksi yang sangat menentukan dalam produktivitas pedagang ikan di TPI Cempae Kota Parepare.
2. Faktor-faktor yang menjadi penghambat dalam penghasilan pedagang ikan di TPI Cempae Kota Parepare adalah cuaca, ketika musim hujan tiba kondisi pasar akan sepi dan upaya penangkapan ikan juga sulit sehingga menghambat produksi dan berimbas pada pendapatan pedagang ikan. Faktor penghambat berikutnya adalah keluhan konsumen, diantaranya harga ikan mahal, pelayanan yang lambat dan kurang ramah, kebersihan yang kurang, manajemen parkir dan keamanan perlu ditingkatkan. Kendala lainnya adalah persaingan, persaingan usaha yang mereka

hadapi berat karena banyak pelabuhan pembongkaran ikan ilegal yang harga ikannya murah sehingga orang memilih untuk membeli ikan di luar dari pada di TPI Cempae Kota Parepare, dengan demikian perlu bantuan Pemerintah untuk menertibkan para pembongkar ikan yang ilegal di luar dari TPI Cempae Kota Parepare agar tetap menjaga stabilitas pendapatan pedagang ikan TPI Cempae, Pemerintah harus mencari sumber pinjaman tambahan modal serta memfasilitasi para pedagang ikan sebuah pelatihan manajemen usaha mereka karena hanya kepada Pemerintahlah mereka bisa mengharapkan bantuan untuk memajukan usahanya karena sesungguhnya mereka masih mempunyai peluang untuk meningkatkan usahanya.

B. Saran

1. Perlu sering melakukan pelatihan tentang produktivitas baik bagi nelayan ikan maupun bagi pedagang ikan TPI Cempae Kota Parepare agar tingkat pengetahuan dan pengalaman mereka semakin maju serta pelayanan para pedagang juga membuat nyaman pembeli.
2. Diperlukan renovasi sarana dan prasarana lingkup TPI Cempae agar mudah diakses oleh para pengunjung tidak membuat orang kapok untuk masuk lagi berbelanja.
3. Melengkapi alat tangkap ikan kepada seluruh nelayan agar produksinya meningkat dan akan meningkatkan produktivitas pedagang ikan juga dan menyediakan lahan kepada para pedagang ikan untuk tempat pengeringan ikan.